



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE
MAXIMILE BAYNES

19 Pièces

1530 m²

Réf. JV1098

1 650 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité christies international real estate : niché dans la belle région de la nouvelle aquitaine, ce superbe château de huit chambres, construit vers 1545, a été chéri par la même famille aristocratique jusqu'à la fin du XIX siècle. Au cours des deux dernières décennies, le château a subi d'importantes rénovations et redécorations, créant des espaces de vie généreux au sein de 1.6 hectares captivants de parc muré. Les terrains abritent une variété de bâtiments impressionnants, y compris des salles de réunion récemment rénovées, une cave à vin climatisée, une piscine, un étang ornemental ...

Exclusive to christies international real estate: nestled in the picturesque region of nouvelle aquitaine, this stunning eight-bedroom chateau, built around 1545, has remained within the same aristocratic family until the late 19th century. Over the past two decades, the chateau has undergone extensive renovation and redecoration, offering generous living spaces, all captured within an enthralling 1.68 hectares (4 acres of walled parkland). The grounds feature expansive outbuildings, including recently refurbished meeting rooms with guest accommodation, a climate controlled wine cellar, a ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

